
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

REQUERIMENTO Nº 185/2018 

  

 

Requer informações acerca com 

alagamento e dificuldade no 

Condomínio Araçá, no Bairro 

Residencial Bosque das Árvores. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO que, fomos procurados por moradores dos 

Condomínios Araçá, no Bairro Residencial Bosque das Arvores, reclamando 

que estão sofrendo com alagamento e dificuldade após chuvas, segundo eles, 

as caixas de vazão d’ água não estão sendo suficiente.  

 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) A prefeitura tem conhecimento do assunto?  

 

2º) De quem é a responsabilidade de resolver a questão? Se for 

da empresa construtora, ela já foi acionada para solucionar o problema?  

 

3º) Outras informações que julgar necessária. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2018. 

 

 

Carlos Fontes                                  

-vereador-                   


